



消防協力表彰感謝状贈呈式

令和6年10月24日(木)、当組合講堂において消防協力に対する感謝状の贈呈式を行いました。贈呈されましたのは三好まこと様、ニッケテニスドーム名古屋(団体表彰)です。

令和6年9月16日(月)に発生した救急事案において、卒倒した傷病者に対し迅速な119番通報及び救命活動により傷病者の方が社会復帰されたことに対する感謝状贈呈です。



左から 佐久間消防次長 倉田消防長 安藤消防署長
漆原 謙一郎様 横井 文代様 三好 まこと様 加藤 柊哉様 伊與久 塁様

～救急事案の概要～

令和6年9月16日(月)午後9時45分頃、あま市甚目寺「ニッケテニスドーム名古屋」のテニスコート内で突然倒れた傷病者(スクール生)に対し、三好様(スクール生)が心肺蘇生、連絡を受けた横井様(スタッフ)が迅速な119番通報、漆原様、加藤様、伊與久様(コーチ)が心肺蘇生、AED搬送、時間管理等を実施、三好様が電気ショックを実施したことで救急隊到着前に傷病者の意識が戻り、到着した救急隊へ適切な引継ぎがなされ、病院に搬送されました。

この事案では救命講習を受講された皆様のチームワーク「救命の連鎖」により、傷病者が無事社会復帰された救急事案です。

